

Izquierda Unida destaca avances en negociación con PSOE



Madrid, 14 feb (RHC) La agrupación Izquierda Unida (IU) resaltó los avances con el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), en virtud de un potencial respaldo a la investidura de Pedro Sánchez como presidente del Gobierno.

En un comunicado divulgado en Madrid, destacó IU los progresos contactos mantenidos con el PSOE en la anterior semana en torno a temas como emergencia social y regeneración democrática.

La delegación encabezada por el diputado Alberto Garzón centra las negociaciones con los socialistas en áreas que mejoran la vida de los españoles, precisó la nota.

En el apartado de emergencia social, hubo un entendimiento por ambas partes en cuestiones como los ingresos y suministros vitales básicos -energía y agua- o el impulso de un plan para combatir la pobreza infantil.

Con dos escaños en el Congreso de los Diputados, IU también encontró buena acogida a sus propuestas para elaborar una ley contra los desahucios, que incluya un plan de alquiler de viviendas sociales, así como para derogar la reforma laboral o la lucha contra la corrupción.

En cuanto a la regeneración democrática, las delegaciones de los dos partidos políticos coincidieron en la importancia de lograr un pacto por las libertades, que implique la derogación de las leyes que restringen los derechos civiles y laborales.

Otros de los compromisos reflejan una reforma de la ley electoral que exprese mejor la pluralidad de la sociedad, otra de participación ciudadana para cerrar la brecha entre el parlamento y la gente y una norma anticorrupción, con una mención expresa a la financiación de los partidos.

Entrevistado por el programa La Sexta Noche, el diputado de IU Alberto Garzón Garzón abogó la víspera por la formación de un gobierno con el PSOE y Podemos, agrupación de centroizquierda que en los comicios de diciembre último se ubicó como tercera fuerza parlamentaria.

A su juicio, un pacto con los socialistas y Podemos sería mucha mejor opción que llegar a acuerdos con un eventual ejecutivo del PSOE y el centroderechista Ciudadanos (C's).

Para el ex candidato a la presidencia del Gobierno por IU, el programa de C's es totalmente antagónico al de su formación y no representa los intereses de las clases populares.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84091-izquierda-unida-destaca-avances-en-negociacion-con-soe>



Radio Habana Cuba